

VIII CONGRESO MUNDIAL DE POETAS (CORFU)PALABRAS PRONUNCIADAS EN LA CLAUSURA POR EL POETA HUMBERTO DIAZ-CASANUEVA  
(CHILE)

Nuestro Congreso Mundial de Poetas no se ha transformado en una Torre de BABEL; por el contrario, las diversas lenguas se han fundido en una especie de lengua pentecostal. La lengua es nuestro don, nuestro ejercicio y nuestra responsabilidad. Aquí en este Congreso, mensajeros de países tradicionalmente renotos han manifestado su imperioso afán de custodiar el habla original de sus pueblos. Lógos es razón, lucidez de lo impenetrable del ser, pero también Palabra, y el poeta trabaja en las concavidades de la lengua, a través de imágenes o símbolos, lenguaje cotidiano o del misterio absoluto del silencio. Aquí, en este Congreso, multiplicidad de lenguas, y, a la vez, mediante las llaves invisibles de la poesía, acceso a la fuente única y primordial, raíz de todas las lenguas, -repito- lengua pentecostal.

Muchas veces se ha profetizado la consumación de la poesía frente a las conquistas y arrogancias de la ciencia y la tecnología y del incommensurable desarrollo de la nueva revolución industrial. Hemos de constatar la crisis de valores morales que nos afligen en nuestro tiempo. Frente al cierre de los humanismos tradicionales, la poesía es la intuición de un nuevo humanismo que no ha de ser abstracto sino concreto, aplicado al hombre de carne y de hueso, y dirigido certeramente a sal-

**VIII Congreso mundial de poetas (Corfou) [manuscrito]**  
**Humberto Díaz-Casanueva.**

**AUTORÍA**

Díaz-Casanueva, Humberto, 1906-1992

**FORMATO**

Manuscrito

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

VIII Congreso mundial de poetas (Corfou) [manuscrito] Humberto Díaz-Casanueva. 2 hojas ; 27 x 21,5 cm.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile